
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

◆高Ｐ連，市Ｐ協など外部会議への出席 

◆専門委員会（教養・研修委員会，広報委員会及び環境整備委員会），学年委員会（１年～６年）と役員会との 

パイプ役としてサポート 

◆「青陵サポーター」の発行など 

役員会・運営委員会の会議の様子です♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

仙台市立仙台青陵中等教育学校 PTA便り 

青陵サポーター 

第１号 

令和４年１０月吉日発行 

発行者：PTA役員会 

（代表 齋藤 正彦） 

 

今年度の PTAは何するの？ 
本部役員 

校長先生・教頭先生・本部役員 

事務局の先生方 

 
リクエストすると， 

こんなポーズも♪ 

 

 

 

 
心強いサポートを 

いただいております！ 

齋藤代表ご挨拶 

仙台青陵中 PTAの皆様，日頃から PTAの活動に御支援・御協力頂き，ありがとうございます。この度，青陵サポーターズの

メルマガ第１号を配信する運びとなりました。 

昨今のコロナ禍も重なり，PTAの活動が思うようにできないこともありますが，いやいや，そんなことはないよ！青陵中 PTA

活動をがんばってますよ！というアピールにつなげられる取組の１つとして，このメルマガの配信をすることにしました。 

  お忙しいところとは存じますが，ご一読いただき，仙台青陵中 PTAが一体どんな活動をしているのか知っていただき，皆さ

んの心に少しでも残るものとなるよう編集いたしました。どうぞよろしくお願いいたします！ 

…と，通常の挨拶文で終わるのもつまらないので…。私のことについて，少しだけ語らせていただければと思います。 

  令和 3年度，私の息子が 5年生になったときに，仙台青陵中 PTAの役員として初めて教養・研修委員を仰せつかり，活動を

することができました。ちなみにそれまでは，PTAの役員としての活動は何一つしておりませんでした。   

そこでは，今年度も中止になってしまいました「研修旅行」の企画運営が主なものでしたが，とても楽しくクリエイティブ

に話し合いが進められ，とても充実したものとなりました。また，よりよい研修旅行とするために， 

土曜日の午前中などに会議を重ねてきましたが，私の仕事の都合で数回参加できないこともありました。 

それでも，休み明けに会議に参加しても，とても温かい雰囲気で話し合いに参加することができ，その時に 

「PTAの活動って楽しいな。できるときに参加するだけでもいいんだな。」と，改めて PTAについて考える 

ことができました。…で，なぜかよく分からないのですが，今，PTA代表になっております(笑)。 

  さすがに，本部役員としての仕事については，分からないこと，初めて知ることが多くご迷惑を 

おかけしておりますが，今，私のできることを考え，皆様の力添えをいただきながら活動しております。 

  今後とも，仙台青陵中 PTAの活動がより活発になるように推し進めていきたいと思いますので， 

どうぞよろしくお願いいたします。 

  追伸：来年こそは，研修旅行ができるといいな！と，思う，今日この頃…。 

 



 

 

 

 

◆研修旅行「防災意識の向上と伝承」 

※残念ながら，新型コロナウイルス感染拡大のため中止となってしまいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆広報誌「青陵の森」２６号及び２７号の発行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「教養・研修委員会」「環境整備委員会」「広報委員会」「学年委員会（１年～６年）」代表の皆さま 

教養・研修委員会 

広報委員会 

 

教養・研修委員会では PTA 会員の皆さま

に向けた研修を企画，運営しています。 

研修は会員の皆さまの学びの場となるよ

う，また普段なかなか接点のない会員同士

の交流を目的としています。 

委員はこれまでの経験やそれぞれの得意

分野を活かしながら，学生時代の部活動の

ようににぎやかに楽しく活動しておりま

す。 

 

広報委員会では７月に「青陵の森２６号」の発行を終え，ホッと一息です。２６号では主に体育祭の 

取材をしました。朝から，生徒の皆さんの競技を取材することができました。１日 7000歩ほど歩く私が，   

その日は 15000歩！倍以上の歩数にビックリでした。 

次は２７号の作成です。構成はこれからですが，皆様に楽しんでもらえる紙面作りに頑張ります！！ 

 

 

 
会議の場では，校長先生や教頭先生に直接 

考えを伝えることも可能ですよ！ 

（普段はなかなか機会がありませんよね） 

専門委員 

 
 

 



 

 

◆花壇の整備（花苗の植え替え及び水やり） 

◆仙台市公園緑地協会「緑の移動相談」の活用 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１学年◆講演会 「思春期の子供との関わり方」※１０月の保護者会と同じ日に実施 

 

 

 

 

 

２学年◆講演会 ミサワホームの「南極クラス」  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環境整備委員会 

学年委員会（１年～６年） 

 

 

 

①皆さんの癒しと憩いの空間になるよう，夏冬 2回の植え替えによって花壇を彩ります。 

 委員メンバー全員で，大切にお世話をしています。 

②新しい試みとして，仙台市公園緑地協会の講師をお招きし，学校の特性に合った花苗や， 

 手のかからない丈夫な花苗について研修会を行いました。 

２学年です。１２月に学年行事で南極クラスを企画しています。今は，生徒の皆さんに楽しんで  

もらえる行事になるように，学年委員一同準備を進めているところです。 

また，学年行事前に保護者向けの茶話会を予定しています。保護者同士 

の情報交換の場として，お互いの交流を深めたり，子育てのお悩み相談を 

したり，和気あいあいとした時間になればと思っています。皆さんのご参加， 

心よりお待ちしております！ 

 

【南極クラスとは】 

南極観測隊参加経験のあるスタッフの方々によるミサワホームさん主催の「南極クラス」です。 

子どもたちにとって"未知の世界"である南極での活動を伝えていただくことで，未来を背負う子ども

たちに夢と希望を届けていただきます。 

また，限られた人数で支え合ってミッションをこなしていく南極隊員の経験を通して，チームワー

クの大切さを伝えていただきます。 

 

【南極クラスの目的】 

以下の目的で南極クラスを開催していただきます。 

○生徒の将来に夢を与えたい，希望を持ってもらいたい。 

○南極の動物，オーロラなど南極の大自然の画像を多くみせたい。 

○エコエネルギーの話，その他，環境エコに関することを伝えたい。 

○仲間の大切さ，人と人が支えあっていくことの大切さを伝えたい。 

１学年委員会では，PTA学年行事としてスクールカウンセラー佐藤恵子先生を講師に， 

講演会「思春期の子供との関わり方」を開催いたします。学年主任の須田先生に相談に 

のっていただきながら，LINEでのやり取りを主に，顔を合わせての打合せは２回行いま 

した。委員３人とも，初めての青陵中 PTAという事で，試行錯誤しながら行事のことは 

もちろん，学校の事など情報交換をしながら楽しく活動しております。今年度終了まで 

どうぞよろしくお願いいたします。 

  

 

 



３学年◆講演会 「大学入試そして１８歳成人に向けて」 講師：進路指導部 斎藤先生  

  ※１０月６日（木）尚志式・後期課程認定の日に実施 

 

 

 

 

 

 

 

 

４学年◆講演会 進路講演会    

 

 

 

 

５学年◆講演会 「ディレクトフォース授業支援の会」「保護者向け講演会」  

 

 

 

 

 

 

 

６学年◆講演会 「入試動向と保護者として知っておいてほしいこと」 

 

 

 

 

 

 

 

学年委員は３名しかおらず不安でしたが，動き出してみると 

先生のフォローが凄いです！  

頼めば頼んだだけ二つ返事で動いていただけます。(*~~*)  

学年委員３人共仕事を持っていますが,土曜日を利用したり 

学校の様子も見てみたいので平日に活動したりと楽しんで活動中。 

10/6(木)に行う尚志式,学年行事，保護者会に向けて構想を練っ

ております。お手伝いを快く引き受けてくださった保護者の皆様と

の出会いにも感謝しながら活動しております。 

１１月２９日（火）５・６校時に４学年 PTA行事として河合塾 

の先生をお招きして，進路講演会を企画中です。 

当日は生徒も一緒に講演をきき，新課程に伴う大学入試について 

講演をいただく予定です。 

 

第５学年は昨年度も受講したディレクトフォース授業支援の会 

の講師の方々をお迎えして講義をしていただきます。 

保護者の皆様にも講演及び生徒たちのパネルディスカッションを 

是非参観していただき，生徒の皆さんと，急速に変化する社会に 

おいて今後スタンダードになるＡＩやＤＸ社会でのビジネス，また 

アフターコロナ世界での国際的なビジネスのあり方，グローバル化 

に対応していく為に必要なこと，などを一緒に学んで考える機会に 

なってくれればと思っています。 

 

 ６学年になると，年間で受験に向けて数回保護者会スケジュール

があり，そのうち１回を PTA行事として充てられている。 

今年度は 9/16 に，河合塾の佐々木一幸氏より「入試動向と保護

者として知っておいてほしいこと」という内容で講演頂き，後半は

青陵進路部より，共通テスト出願方法・保護者の心得についてお話

があった。 

参加者 93名，時期的に緊張感や不安を抱く保護者にとって， 

よいアドバイスを頂けた。 

“受験校が最終目標ではなく始まりである”ということを念頭に 

挑む子供たちが，自分にとってベストな選択ができるよう親として

サポートしていきたいと思う。 

 

 

 

 

    PTA本部役員＆専門委員は， 

協力しあって楽しく活動しています♪ 

皆さまもぜひ経験してみてください。 

青陵の保護者として一緒に楽しみましょう！ 


